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月曜日に後期任命式が行われ、生徒会役員と専門委員長、学級役員が任命されました。特に生徒会
役員と専門委員長は１年間にわたり、小原田中の中心となって活動していくメンバーです。これまで
以上に視野を広く持ち、２学年の生徒だけでなく全校生徒を巻き込んで、新しい小原田中学校を作り
上げてほしいと思います。一人一人の生徒が、「小原田中学校の良き伝統は何か」、「改善すべき点は
何か」、「新たに取り入れることはないか」、という観点から今を見直していくことが大事です。すで
に中学校生活の半分は過ぎています。残りの１年半をどう過ごすか、卒業の日にどんな思い出をもつ
のか、それを決めるのは皆さん自
身です。２週にわたり、生徒会役員と専門委員長の抱負を紹介します。

合唱コンクール、最高の歌声を！！
明日は合唱コンクールです。これまでの練習の成果を１００％発揮でき

るよう、クラス全員の気持ちを一つにして歌いましょう。

裏面もご覧ください。
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今回紹介できなかった委員長の分は
次回の学年通信に載せます。

生徒会会長 伊藤壱太朗
私が生徒会長としての新しい取り組みは、学級委員

長や専門委員長などと会議を開き、生徒全体で学校を
作っていくことです。そして、今まで良かったことは
そのまま取り組み、足りないと思った所は新しく取り
組んでいきたいです。毎日の学校が楽しく明るい毎日
を生徒一人一人が送れるようにいろいろな企画づくり
やアイディアをたくさん出していきたいと思います。
今までの生徒会長とはまた違った会長になれるように
頑張ります。

生徒会副会長 佐々木悠人
僕は、小原田中をより明るく笑顔が絶えない学校に

するため、生徒１人１人が楽しめるイベントを行いま
す。また、良い環境をつくるため、あいさつ運動をよ
り活発にしたり、自問清掃をより良いものにしつつ、
継続したいです。僕は、生徒会会計として１年間活動
してきました。先輩方の活動から、良いところを引き
継ぎ、課題は改善したいと思います。小原田中をより
良い学校にするため、一生懸命頑張りますのでよろし
くお願いいたします。

生徒会副会長 古川明花
私が生徒会役員になり取り組みたいことが２つあり

ます。１つ目は、先輩方から教えていただいた小原田
中学校の伝統を引き継ぐことです。引き継いでいくだ
けでなく、改良していかなければならないところも工
夫して改良していきます。２つ目は、新しい企画を考
えることです。定期的にイベントをして、学校を活発
にします。生徒会役員全員で協力して、より良い学校
をつくれるように頑張っていきます。

生徒会書記 橋井はるか
私は生徒会書記として、小原田中らしさが出る学校

を目指して、生徒会新聞に力を入れたいと思っていま
す。学校全体や１人ひとりの長所などを発信する、生
徒会ならではの新聞を作っていきます。
昨年、書記として活動してきたことを生かし、先輩

方がつないでくださったものをより良くしていきたい
です。また、多くの人の声を取り入れて、それを実行
できるように頑張ります。

生徒会会計 伊藤由衣
私は、生徒会役員になる上で、自分の力を最大限発

揮して、学校を小原田らしさあふれる活発な学校にす
ることを心がけたいです。そのために私は、生徒会と
委員会が協力してイベントを立ち上げ、委員会での達
成感やみなさんの楽しみを増やしたいと思っていま
す。コロナ禍の中でも、今できる最善を考え、実行し
ていけるよう責任をもって活動します。先輩達から引
き継いだ伝統を崩さず、新しい事に挑戦できる役員に
なりたいです

学習委員会委員長 佐賀春空
学習委員会は、生徒の学力向上のために活動してい

ます。定期テスト予想問題もそうです。僕は、英検、
数検、漢検と、検定をみんなに受けてもらえるような
取り組みもしたいと思っています。仕事内容は大変で
はあるけれど、達成できるまで全力で取り組みたいで
す。

清掃委員会委員長 錦爽加
私はこれからの委員会で、伝統である「自問清掃」

をちゃんと受け継いでいきたいです。そして、新しい
ことにも取り組んでいきたいと思います。生徒と先生
の意見も取り入れていき、いままでよりもよりよくし
ていきたいです。やるからには全力でがんばります。

保健委員会委員長 上野彩美
私は、保健委員会の委員長として小原田中学校の生

徒が健康で充実した学校生活を送れるように感染症対
策の呼びかけなどを積極的に行っていきたいと思いま
す。そのためポスター作成や放送でしっかり呼びかけ
を行います。保健委員としての自覚を持ってみんなで
協力してよりよい小原田中学校にしていきたいです。

体育委員会委員長 阿部康生
僕は、体育委員会として、学校のために、何が出来

るのかを考えながら活動していきたいです。今ある仕
事は、もちろんのこと、新しい事にもチャレンジして、
この学校が活気であふれる学校にしていきたいです。



野外体験学習、楽しく過ごしました。

先週金曜日、台風が近づいている
中、奇跡的にも天気に恵まれ野外体
験学習が行われました。昨年の反省
を生かし、比較的早く火起こしがで
きた班が多い中、１時間以上苦戦し
た班もありました。来年こそ、ゆと
りをもって食事ができるよう、いろ
いろと工夫してみましょう。

（先生チームのパエリア）

来週の予定

日 曜 時程 給食 行 事 予 定 下校時刻

１９ 月 Ｂ５ ○ 時間割変更 金１・金２・金３・金４・月５ １８：００
前期専門委員会（最後）１４：４０
後期専門委員会（第１回）１５：００
週番結成１５：３０

２０ 火 Ａ６ ○ 後期学級組織スタート １８：００

２１ 水 Ａ６ ○ １８：００

２２ 木 Ａ５ ○ １８：００

２３ 金 Ｂ５ ○ 前期通知票配付 漢字検定 １７：３０

《引き続き、毎朝の検温をお願いします。》
《感染症対策、熱中症対策に心がけましょう。》


